



POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO DEL TRABAJO ANTE LAS ACCIONES VIOLENTAS CONTRA DIRIGENTES Y MILITANTES DEL PARTIDO DEL TRABAJO EN OAXACA DE JUAREZ, EL PASADO FIN DE SEMANA

Como es del conocimiento público, el sábado 15 de junio el Partido del Trabajo inició una consulta a la ciudadanía sobre la gestión, avances, retos y prioridades del Gobierno Municipal de Oaxaca de Juárez, que hoy encabeza el aliancista Oswaldo García Jarquín, impulsado por el PT-MORENA-PES.

Este acto libre y democrático pretendió ser acallado por acciones de abuso de autoridad, soberbia y prepotencia por servidores públicos del Gobierno Municipal, confrontando y agrediendo verbal y físicamente a dirigentes y militantes del PT en la ciudad, agencias municipales, colonias, por lo que el Partido del Trabajo fija el siguiente posicionamiento:

1.- Rechazamos y reprobamos tajantemente todo acto de violencia contra la ciudadanía, desde la izquierda, siempre hemos señalado las prácticas de autoritarismo de los gobiernos, cualquiera que este sea.

2.- Nos tomó años de lucha que derivó inclusive en cárcel y pérdida de muchas vidas valiosas, para alcanzar los cambios en México, hoy vivimos en una democracia y un Estado libre, con Derechos establecidos, garantizados y defendidos, por lo que siempre ejerceremos todos estos Derechos ante todas las instancias jurídicas, políticas y sociales.

3.- Las acciones realizadas por servidores públicos municipales enquistados en las viejas prácticas violentas del gobierno municipal de Oaxaca de Juárez, que encabeza el aliado Oswaldo García Jarquín, contra dirigentes y militantes del PT en la Alameda de León,



el pasado sábado, pretenden sembrar la mentira y con ello evitar la consulta pública sobre la gestión del Gobierno Municipal.

4.- No cesaremos en el ejercicio que le da vida real y democrática a la política en este país y en Oaxaca: caminar y escuchar a la gente es un honor y un privilegio, en Partido del Trabajo impulsamos el poder popular como un instrumento real de cambios y respuesta a las necesidades de gente, seguimos con la consulta en las agencias y colonias de la ciudad de Oaxaca de Juárez. Nuestros aliados son y serán las mujeres y hombres que con su actuar y experiencia cotidiana saben las dolencias de la ciudad, de cada agencia, de cada colonia, de cada calle, de cada hogar, importantes voces que haremos escuchar a los presidentes municipales y sus cabildos.

5.- Mentir y engañar es un acto de deshonestidad y habla muy mal de quien lo hace, alejándose de los principios del presidente Andrés Manuel López Obrador y que hoy defendemos, **NO MENTIR, NO ROBAR Y NO TRAICIONAR AL PUEBLO**, exhortamos enérgicamente al Presidente Municipal de Oaxaca de Juárez, Oswaldo García Jarquín a revisar las acciones de sus servidores públicos y le hacemos un llamado respetuoso para que las acciones de su gobierno no se alejen de los principios ya consagrados.

6.- El Partido del Trabajo reitera el trabajo permanente y de la mano con la ciudadanía en todo el estado de Oaxaca, haremos honor a nuestros principios, por lo que nuestras acciones y nuestras causas siempre serán las causas de la gente. Construir poder popular es uno de nuestros objetivos y llevar **¡TODO EL PODER AL PUEBLO!** es nuestra meta.

7.- El Partido del Trabajo es y seguirá siendo **EL PRINCIPAL ALIADO DEL PRESIDENTE** de la República Andrés Manuel López Obrador. Lo hemos acompañado en cinco procesos electorales.



Y hoy MANTENEMOS una alianza con MORENA que está más sólida que nunca.

8.- A la ciudadanía le informamos que hemos iniciado las acciones jurídicas ante las instancias correspondientes, no permitiremos ni un solo abuso o acto que violente los derechos humanos, políticos o sociales de ninguna persona.